



MARCHÉ D'IDÉES



REGROUPEMENT 2025

QUOI ...

Le Marché d'idées est de retour pour notre regroupement 2025 !

Quels sont les projets novateurs ou inspirants mis en œuvre dans votre école ? Partagez ces idées avec vos collègues du réseau MLF America !

Exemples : accessibilité des apprentissages, accompagnement des équipes, STIAM, multilinguisme, transition écologique, curriculums, ou tout autre sujet de votre choix !



COMMENT ...

Présentations informelles de 20 minutes en petits groupes

- Utilisez les ressources de votre choix: documents, photos, etc, ou [suivez ce modèle](#)
- 7-10 min. de présentation , suivi de 10-13 min d'échanges

À FAIRE ...

Merci de remplir ce [formulaire Google](#) un par école, **avant le 10 avril**

*Le marché d'idées se déroulera le premier jour du regroupement.





INSPIRATION MARKET



REGROUPEMENT 2025

WHAT...

The Inspiration Market is Back for Regroupement 2025

What innovative or inspiring projects are being implemented in your school? Share these ideas with colleagues from around the MLF America network!

Inspiring examples: Accessibility, neurodiversity, team support, STEAM, multilingualism, ecology, curriculum and instruction; or any topic of your choice.



HOW...

Informal sharing in small groups for 20 min

- Use resources of your choice; documents, photos, etc., or [copy this template](#)
- 7-10 min. presentation followed by 10 to 13 min discussions.

NEXT STEP...

Fill out one [Google form](#) per school by April 10.

*The Inspiration market will take place on the first day of the Regroupement.

